477. Воробьева, Е. Высоты воинской славы [Текст] / Е. Воробьева // Курск. — 2018. — 30 мая (№ 21/22). — С. 32 : ил. — (Памяти Великой Победы).

О пресс-туре по местам боевой славы.

- 478. Петровский, О. Ориентир на спасение [Текст] / О. Петровский // Курск. 2018. 13 июня. (№ 24). С. 8. (Молодая гвардия).
- О XXI обл. соревнованиях «Школа безопасности», посвящ. 75-летию Курской битвы.
- 479. Иванов, О. 75 лет Победы в Курской битве [Текст] : оргкомитет подготовки празднования возглавил министр культуры [В. Мединский] / О. Иванов // Друг для друга. 2018. 19 июня (№ 25). С. 2 : ил.
- 480. Зимин, И. Четыре «золота» на всероссийском турнире [Текст] / И. Зимин // Друг для друга. 2018. 26 июня (№ 26). С. 4. О соревнованиях по грэпплингу «Курская битва».
- 481. К 75-летию Курской битвы на маршрут выйдет тематический поезд [Текст] // Курские известия. 2018. 26 июня. С. 4: ил. Один из пассажирских поездов, следующих по маршруту Москва—Курск.
- 482. Качмарский, О. «Алый парус» сопричастности [Текст] / О. Качмарский // Курск. 2018. 4 июля (№ 27). С. 24 : ил. (Памяти Великой Победы).
- О волонтерском десанте «Марш памяти», в ходе которого был обновлен памятник поэту-фронтовику К.Симонову в Поныровском р-не.
- 483. Сражение на Курской дуге реконструируют под Питером [Текст] // Курские известия. -2018.-10 июля. -C.5: цв. ил.
- 484. Рыжков, П. Потомки чтят героев Курской битвы [Текст] / П. Рыжков // Гор. известия. 2018. 14 июля. С. 1—2.
- 12 июля на Северном фасе Курской дуги вспоминали героев Курской битвы.
- 485. Волкова, С. В честь 75-й годовщины Победы в Курской битве пройдет парад [Текст] : в авиационной части смотра будет задействована техника ВКС России / С. Волкова // Комс. правда. Черноземье. 2018. 17 июля (№ 76). С. 8 : ил. (Это актуально).